
 

 

Indicação Nº 1938/2022 

 

 

 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, a implantação de totens com videomonitoramento 24 horas, nas escolas deste município. 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo permitir o monitoramento contínuo onde será 
regulamentado pela GCM com monitoramento das localidades em 360 graus de forma simultânea, 

disponibilizando, entre outras vantagens, o zoom para aproximação da verificação de ocorrências, além 
de um canal de comunicação direto com a guarda municipal. 

 

Vale ressaltar que com os totens teremos uma inteligente resposta e mais rápidas das forças 
de segurança no caso de ocorrências, além de divulgação com avisos e informes de campanhas educativas 

e preventivas à população. 

 

Especialmente nas escolas, os equipamentos contribuirão para prevenir a ocorrência de 
crimes em geral, aumentando a segurança das crianças, além de inibir a ocorrência de invasões e danos ao 
patrimônio público. 

 

Por estes fatos citados acima, solicito essa implantação para dar mais segurança para nossas 

crianças. 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 10 de Outubro de 2022. 

 

 

Edimar Candido de Lima 

Vereador 
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